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betreffend die sChriftliche Anfrage 
der Abg" ~·1elter!t Dr. Schmidt, :Jr. 
967/J-NR/1977 vom 1971 02 03: 
"Verhältnisse im Postdienst". 

Ihre AnfraGe erlaub e ich mir j \'lie fol;:;t zu beantl,';orten: 

Zu :1. und 2: 

jrein ~ denn es war nur an fünf 'raE.;en zu Jahres besinn eine Be

einträchtir,uDC der Zustellung geGeben. Dieser I1anGel ist sei1r 

rasch durch Personalma;nahnen behoben worden. Einen PersonnIunter

stand von 34 Bediensteten hat es daher nie gegeben. 

Zu 3: 
Ausser dem zu 1) genannten Fall erfolgt die Postzustellung e~t-

h ' d ' , l' ,,' t"1. " ~ d 't d ... I' , sprec ena . en ,Je':[9l. l.gen ;',l.ens IWerSl.C'lven, as 18 grun 31":.1:;3 l.C;1 

tä~lich 0 

Zu 4: 
Bei einer Übers tllndenleis tune eines ßediens tete:1 von durc:1-

schnittlich sieben Stu"1d~n pro Hoche kann Hohl nicht von einer 

unzunutbaren gesuDGheitlichen B(~lastung Gesprochen werden. Durc~1 

Ori.;anis at i onsma3nahmen, die derz,e i t er'~)rtert ~'v'erden, soll .5 erle C:'l 

aUC:1 dieser Uert sedrüc]{t Nerden. 
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